

# 救急科

救う、支える、つなぐ。地域で担う救急と教育のダブルミッション



## 【命を救う】

現在スタッフ4名、レジデント2名の体制で、重症患者ホットラインを含めた救急車・ドクターヘリで搬送される患者さんを内因・外因関わらず診療しています。初期対応や緊急処置に始まり、スムーズに専門各科へつなぐことで救命に貢献します。

## 【地域医療を支える】

2024年度の救急搬送受入数は6355台で、病院移転前と比較して約1500台増加し、県内第2位の受入数です。特に、ドクターヘリ搬送患者数は44名で、約3倍に増加しました。

多発外傷など専門各科のみでは対応困難な患者の入院診療も行っており、2024年度の当科入院患者数は210例でした。

## 【未来へつなぐ】

初期臨床研修医への教育を重視し、入職直後のICLS蘇生コース、毎週水曜日朝7:30からのモーニングレクチャー、今年初開催の研修医キャンプ（アサキヤン）での教育活動を主導して行っています。

救急外来診療に関わるコメディカル、特に看護師へ救急診療のレクチャーを行っています。

## 【スタッフ紹介】

### ▶ 田原 直樹 (H4年卒)

○役職:主任部長  
○専門:周術期麻酔管理  
救急集中治療医学

### ▶ 波多間 浩輔 (H31年卒)

○役職:医師  
○専門:救急集中治療医学

### ▶ 鈴木 慶 (H19年卒)

○役職:部長  
○専門:救急集中治療医学

### ▶ 前原 悠希 (R3年卒)

○役職:専攻医  
○専門:救急集中治療医学

### ▶ 小林 靖孟 (H22年卒)

○役職:副部長  
○専門:救急集中治療医学

### ▶ 大野 真実 (R4年卒)

○役職:専攻医  
○専門:救急集中治療医学

## 【連携のお願い】

救急外来・内科宛てにご紹介頂いた患者さんのうち、バイタルサインの異常がある／緊急性があり救急車で搬送される患者さんには、私たち救急科も総合診療科・各科医師と連携して診療いたします。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



▲救急科ページ

